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１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) ワクチン接種について 

ア ワクチン接種推進チームにどのような役割を期待するのか。 

 イ 県内市町の準備状況をどのように把握しているのか。 

(2) 新型コロナ患者の受入病院が今後も安定的に医療を提供できる

よう、県はどのように取り組んでいくのか。 

(3) 新型コロナウイルス感染症対策の最前線に立つ医療従事者に対

してどのようなケアを行っているのか。 

 

２ 企業支援について 

(1) 緊急特別融資の申込状況と今後の資金繰りへの支援策を聞く。 

(2) ＧｏＴｏイートのプレミアム付き食事券について 

 ア 本県の当初販売予定分８０万冊について、現在までの販売状

況と換金額を聞く。 

 イ どのような状態になれば販売停止を解除する予定なのか。 

 ウ 国の第３次補正予算による追加分をどのように飲食業界の需

要喚起につなげていくのか。 

(3) 小規模企業の前向きな取り組みを後押しする施策について、ど

のように考えているのか。 

 

３ 海側幹線の渋滞対策について 

白山市横江町の大型商業施設の開業に伴う海側幹線の渋滞対策

の進捗状況を聞く。 

 

４ 除雪対策について 

ＡＩなど最新技術を活用して、除雪体制の強化を図るべきと考

えるがどうか。 

 

５ スポーツ振興について 

(1) 本県でのスポーツ分野単独となる計画策定が、このタイミング

となった理由を聞く。 
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(2) 障害者スポーツの更なる普及や振興に向けて、所管の一元化を

考えてはどうか。 

(3) スポーツ分野単独の計画策定に併せて、石川県体育協会の名称

も石川県スポーツ協会に変更してはどうか。 
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